

# 花ちゃん・オー君・モンタ博士のわくわくドキドキ国立てくてく

国立第七小学校 平成25年10月29日 NO.54



花ちゃん 「きのうの1・2年生の遠足は、ちょっと雨がぱらついたけど、大きな事故もなく、みんなで楽しく行けてよかったね。」

モンタ博士「1・2年生の子ども達は、とても良かったですよ。」

オー君 「とても良かった？それはどういうことですか。」

モンタ博士「まず、一人もお休みする子がいなかったのがすばらしい。これは子ども達の健康管理（けんこうかんり）をきちんとしてくれたおうちの方、そして、担任（たんいにん）の先生がえらいんだと、モンタ博士は思います。」

花ちゃん 「その通りですね。一人でもお休みしてしまうとかわいそうですからね。」

モンタ博士「それから、動物園までの歩き方もしっかりしていて、『おなかへった。』という子はいたけど、だれも『つかれた』という子がいなかったんだ。」



オー君 「元気があって、とてもすばらしいですね。」

モンタ博士「それから、電車の中でも『お口にチャック!』との先生の指導（しどう）を良く守っていたので、またまた感心（かんしん）しました。」

花ちゃん 「マナーがしっかりと守（まも）れたんですね。」

モンタ博士「動物園の中では、2年生がお兄さんお姉さんとして、1年生のめんどうをよく見ていて、これもまたまた感心しました。1年生も来年は、お兄さんお姉さんとしてがんばってくれることでしょう。」

オー君 「ところで、動物園では、どこにいったのですか。」

モンタ博士「まず、昆虫園に行ったんだ。すばらしかったですね。たくさんのチョウがとびかい、まさにチョウの楽園（らくえん）。子ども達も大喜びのようでした。さらに、その後、昆虫園本館では、さまざまな昆虫の様子をみることができ、みんな大満足でした。」

オー君 「おいらも行きたくなっちゃった。それで、どんな動物に会えたんですか。」

1年生 「百獣（ひゃくじゅう）の王、ライオンがいたんだ。お肉を食べていたところがすごかったよ。」

2年生 「足まできれいなピンク色のフラミンゴがたくさんいたわ。」

1年生 「ぼくは、アフリカゾウが一番だ。チンパンジーもかわいかったな。」

2年生 「わたしは、『もぐらのいえ』に入れて、とってもうれしかったです。」

モンタ博士「たくさんの動物に会えて、本当によかったね。全部見ることができなくて残念（ざんねん）だったけど、今度、おうちの人といっしょに行くといいと思うよ。」